

Cimientos ITISA

10 AÑOS TRANSFORMANDO VIDAS

Diez años de transformar vidas a través de la educación

Hace una década, **Cimientos ITISA A.C**. nació con la firme convicción de que la educación es el camino más sólido para transformar vidas. Hoy, celebramos con orgullo estos primeros 10 años de historia, en los que hemos acompañado a más de 17,730 niños, jóvenes, familias y colaboradores, ayudándolos a transformar sus sueños en realidades concretas.

Comenzamos como una asociación civil y, gracias al compromiso constante, hoy somos el brazo de responsabilidad social de **Grupo ITISA**, con un enfoque claro: contribuir al desarrollo educativo, formativo y profesional de las personas y comunidades donde tenemos presencia.

Durante estos años, hemos impulsado una amplia gama de programas enfocados en infraestructura, becas, entorno educativo, promoción al desarrollo infantil y herramientas para la vida.

Estos diez años son una prueba de que cuando unimos voluntades, podemos cambiar historias y abrir caminos de futuro. Hemos aprendido que la educación no solo forma, si no que también dignifica, fortalece y construye comunidad.

Agradecemos profundamente a **Grupo ITISA**, a nuestra mesa directiva, a cada uno de los colaboradores y sobre todo, a los beneficiarios que han confiado en nosotros y nos han permitido aportar. Su esfuerzo, su resiliencia y sus logros son la razón de ser de este proyecto.

Desde **Cimientos ITISA** reafirmamos nuestro compromiso de seguir construyendo más oportunidades, más historias de éxito y más sueños cumplidos.

Gracias por acompañarnos en este camino. Lo mejor está por venir.

Lic. Julie Dondich, Directora Ejecutiva de Cimientos ITISA



El 7 de octubre de 2015 se constituye la asociación civil sin fines de lucro **Cimientos ITISA** que busca apoyar a las personas de las comunidades donde **Grupo ITISA** se encuentra presente, facilitando herramientas necesarias para superarse.

Somos el brazo social de **Grupo ITISA** y tenemos como meta lograr la superación humana, académica y laboral de nuestros beneficiarios.

PROGRAMAS



BECAS EDUCATIVAS

Sistema de becas que favorece a estudiantes de primaria, secundaria, preparatoria y licenciatura, en las comunidades donde estamos presente.



INFRAESTRUCTURA

Fortalecemos comunidades donde estamos presente a través de construcción de escuelas y vías de comunicación, así como accesibilidad, mantenimiento y equipamiento de instalaciones que ocupan nuestros beneficiarios.



PROGRAMAS AL DESARROLLO INFANTIL

En Papalotla, Tlaxcala, nuestros esfuerzos han beneficiado a miles de niños y adolescentes:

2,400 niños y 1,250 jóvenes reciben diariamente un desayuno balanceado.

Se organizaron ferias de ciencias, diagnósticos escolares y nivelaciones académicas en 3 escuelas en donde participaron 1,400 niños.

604 niños fueron medidos en peso y talla.

111 recibieron apoyo académico integral y Talleres para desarrollar habilidades socioemocionales.

72 niños premiados por obtener mejores promedios.

PROGRAMAS



HERRAMIENTAS PARA LA VIDA

Creamos y desarrollamos una red laboral para que jóvenes profesionistas e instituciones aliadas puedan establecer una relación laboral. Así mismo facilitamos la conclusión del proceso educativo de adultos.

Cimientos ITISA A.C. cumple una década sembrando oportunidades, fortaleciendo comunidades y construyendo un futuro más digno para miles de personas en México.

Durante estos 10 años, hemos consolidado cinco programas que reflejan nuestro compromiso con el desarrollo humano, la equidad y la justicia social.



PROGRAMA DE BECAS

A través de nuestras **34 becas** otorgadas, hemos impulsado trayectorias educativas que hoy se traducen en historias de superación:

- 12 becas universitarias, con 7 jóvenes que ya concluyeron sus estudios en áreas como medicina, pedagogía, nutrición y contabilidad.
- 11 becas de orfandad, que han acompañado procesos escolares desde kínder hasta preparatoria.
- 11 becas a la comunidad, incluyendo apoyos en preparatoria en línea, Colegio Hebreo Tarbut y Colegio Israelita de México.

RESULTADOS



CAPACITACIÓN

2,800 niños, 230 maestros y 250 padres fueron capacitados en educación financiera y desarrollo personal.

Se impartieron talleres sobre violencia, nutrición, sexualidad, prevención de adicciones y bienestar emocional.

87 profesores capacitados en Sistemas de Prevención y Detección de Riesgos

50 colaboradores de **Grupo ITISA** capacitados en Educación Financiera y Educación Psicoemocional.



PROGRAMA DE INFRAESTRUCTURA

Hemos mejorado las condiciones de escuelas en distintas comunidades:

4 primarias y 1 secundaria equipadas con aulas de cómputo, bibliotecas, comedores, ludotecas, baños, pintura y patios dignos.

Participamos en la construcción del Centro Comunitario Bet-El (CDMX) y en el equipamiento de un gimnasio al aire libre (Edo. de México).

PROGRAMAS



PROGRAMA PROMOCIÓN AL DESARROLLO INFANTIL

Sumando esfuerzos con escuelas, Asociaciones de Padres de Familia y Organizaciones de la Sociedad Civil, implementamos mecanismos que previenen la deserción escolar apoyando la nutrición, educación formal y cuidados infantiles.

ENTORNO EDUCATIVO

Apoyamos instituciones y organismos afines a la causa, en el ámbito de la sensibilización, la formación y el bienestar de la persona humana.













PROGRAMA ENTORNO EDUCATIVO

Se otorgaron 10,100 donativos en especie como:

Computadoras, proyectores, libros, juguetes, cubrebocas y alimentos a escuelas, hospitales y albergues en Ciudad de México y Tlaxcala.

Apoyamos en desastres naturales con reconstrucción, víveres y actividades recreativas en Ciudad de México y Oaxaca.

Se otorgaron donativos económicos a:

Cruz roja del Estado de México Museo de Memoria y Tolerancia Keren Kayamet, AC Katalyst Clínica OSE

Chevra Hatzalah
Centro Comunitario Santa Fe, AC
Asociación Menorah, IAP
Fundación Activa, AC
Amigos de la Universidad de Ben Guri11on



PROGRAMA HERRAMIENTAS PARA LA VIDA

Promovemos la educación continua y la inclusión laboral:

50 adultos concluyeron su educación básica y media superior en sistemas abiertos.

6 jóvenes se incorporaron al mundo laboral.

Más de 220 libros enriquecen la biblioteca de Cimientos ITISA.

45 estudiantes del CBTIS fueron vinculados a experiencias laborales reales.

RESULTADOS



JORNADAS DE SALUD:

2,054 exámenes optométricos a colaboradores y sus familias de las plantas ITISA Tlaxcala y Tecámac; alumnos de Primaria Pedro Dondisch y Secundaria José Vasconcelos.

1,237 lentes donados a colaboradores y sus familias de las plantas ITISA Tlaxcala y Tecámac; alumnos de Primaria Pedro Dondisch y Secundaria José Vasconcelos.

3 niñas de Panzacola, Tlaxcala, canalizadas al Hospital Shinners Ciudad de México.

Colecta permanente de tapas para ayudar a niños con cáncer.

- 1 aspirador de flemas donado a joven con parálisis cerebral, hijo de un colaborador de ITISA.
- 1 Donativo para el despacho de abogados que llevaron a cabo el Juicio de amparo ante el IMSS para que sean colocados dos implantes cocleares a un colaborador de ITISA.
- 82 niños recibieron terapia psicológica de las Primarias Pedro Dondisch y Bicentenario.
- 82 padres de familia recibieron terapia psicológica de las Primarias Pedro Dondisch y Bicentenario.
- 8 niños del DIF Papalotla recibieron terapia psicológica por psicólogas Asociación de Menorah IAP.



VOLUNTARIADO Y ALIANZAS

Vinculamos a 16 universidades, colegios y empresas con proyectos de alto impacto social.

Nuestra alianza con Chuck E. Cheese's ha regalado experiencias inolvidables a más de 2,535 niñas y niños.

Más de 30 personas han sido parte del voluntariado, sumando manos y corazones.

TESTIMONIOS



La beca que recibí influyó en mi vida de manera positiva ya que me llevo a distintas experiencias y conocimientos que me llevaron a ser la persona que soy.

Lizbeth Pérez López

Beca de orfandad Actualmente estudia Arquitectura en la Universidad de los Ángeles Puebla

Becas de orfandad



En honor a mi padre y por lo poco que pude verlo, agradezco que le hayan ayudado a mi madre para pagar los gastos de mi hermana y yo, claramente todo hubiera sido más fácil sin la muerte de mi padre, pero quiero creer que Dios tiene un plan para todos y espero que sigan apoyando a mas jóvenes como yo para un futuro mejor y en esta nueva era de avance tecnológico, les puedan dar más facilidades para el estudio."

Diego Pérez López

Hermano de Lizbeth fue becario durante 12 años, desde 1°. de primaria hasta concluir la preparatoria en 2022





Gracias **CIMIENTOS ITISA** por confiar en su talento interno, gracias por seguir siendo la gestora de sueños que se vuelven realidad y gracias por los que siguen para el futuro.

Karim Rueda López.

Beca Universitaria Actualmente estudia una maestría





La beca tuvo mucho impacto , ya que me ayudó a contribuir en mi desarrollo personal y laboral, teniendo en cuenta el promedio, carga de materias y carga de horas laborales que debía de tener.

Marco Antonio Zaragoza Robledo.

Beca Universitaria Actualmente estudia una maestría



Promoción al Desarrollo Infantil

El que suscribe Mtro. José Raúl Sánchez Mendoza, director de la Escuela Primaria Bicentenario, ubicada en el Barrio de La Trinidad, el cual pertenece al Municipio de Papalotla de Xicoténcatl, Tlaxcala. Constato que la Empresa Cimientos ITISA nos ha apoyado amablemente de diversas formas, nos obsequió 15computadoras de escritorio para completar nuestra aula de computación y que cada alumno tenga una computadora para trabajar. Nos brinda atención psicológica a 20 alumnos, lo cual nos ha apoyado en mucho para que ellos superen la dificultad de comportamiento que cada uno de ellos presenta. También nos apoyan con pláticas de diferente tema, las cuales van dirigidas a padres de familia y docentes, esto nos ha ayudado a todos en nuestro trabajo diario. Todo el personal docente y de apoyo de nuestra escuela agradece infinitamente todo el soporte y atención que nos han dado. Reconocimiento especial a la Lic. Julie Dondich Rubinstein, Directora Ejecutiva, y el invaluable apoyo que directamente hemos tenido de la Lic. Monica Ruth Lira Mosqueira



Atención Psicológica



El apoyo psicológico que les dieron a los niños de 6° grado fue de gran ayuda ya que los niños y niñas que asistieron mejoraron en su conducta, comportamiento y sobre todo en el desempeño escolar, cuando era callados y casi no participaban en sus actividades escolares terminando ya lo hacían con mayor frecuencia.

En las pláticas que se tuvieron por linea fueron temas relevantes que apoyaban en sus actividades como padres de familia y así poder entender las razones de algunos comportamientos de los niños, en pedir ayuda ya que requieren que sean escuchados y ayuden en sus problemas familiares, escolares y personales.

Mtra. Ma. Eugenia Sartillo Diaz.

Docente de 6° "A" Escuela Primaria Bicentenario.



Atención Psicológica



En el grupo de 2° se recibió el apoyo de la psicóloga en el que se atendió el caso de algunos alumnos que presentaban problemas de aprendizaje como es problemas de lenguaje, en la escritura y algunos otros que dificultaron la adaptación en el grupo, puedo decir que gracias al apoyo que recibieron por parte de la psicóloga se obtuvo una mejoria en esos alumnos, pues ahora se integran al grupo con más seguridad y tiene un mejor desenvolvimiento pues es notorio en su escritura y en la lectura que favorecen en su desempeño escolar.

Mtra. Elizabeth Portillo Dávila.

Docente de 2° "A" Escuela Primaria Bicentenario.



Beca Universitaria



Lo más valioso que obtuve como becario fue la posibilidad de ejecutar proyectos relacionados con administración, planeación y ejecución.

Karim Lopez Rueda

Becario de 2022 a 2024 Estudió Administración en UNITEC Continúa estudiando una maestría y actualmente trabaja en Chuck E Cheese's



Beca Universitaria



La beca que me otorgó **Cimientos ITISA** tuvo mucho impacto, ya que me ayudó a contribuir en mi desarrollo personal y laboral, teniendo en cuenta el promedio, carga de materias y carga de horas laborales que debía de tener.

Lo más valioso que obtuve como becario fue la disciplina, organización de mi vida laboral y escolar, el orden que debía de tener para llevar a cabo ambas cosas."

Marco Zaragoza Robledo

Becario 2018 a 2021 Estudió Nutrición en UNITEC Continúa estudiando una maestría y trabaja como Director de Operaciones para la empresa SURGERYX



Atención Psicológica



Por este medio me dirijo a usted para expresarle mi agradecimiento y los beneficios que recibió mi hija Kimberly la cual cursa el 6°, al tomar sesiones de psicología en la escuela Bicentenario ella se había visto muy afectada por diversas circunstancias sociales en su estado de ánimo al grado de tener pensamiento de suicidio, el entrar a terapia ayudo a mejorar esos detalles el seguir las recomendaciones de la psicóloga mejoró su autoestima, su convivencia con sus compañeros y en la propia escuela en la misma casa ya es un niña más segura y entiende más diversas situaciones que se viven en casa y expresa más sus emociones, dejando de lado esos pensamiento negativos que ella tenía.

Madre de familia: Yessica Ramírez Hernández.

Alumna: Kimberly Martínez Ramírez 6°

Escuela Primaria Bicentenario



Beca Universitaria



La beca de **Cimientos ITISA** realmente fue un gran apoyo para seguir estudiando ya que no contábamos con los recursos suficientes y poder pagar una colegiatura, pero gracias a la beca me ayudo a superarme y a mis papas también les fue de gran ayuda pues en teoría si no hubiera sido por ello tal vez no estaría donde actualmente me encuentro.

Fue una experiencia muy bonita ya que me ayudó mucho a crecer como persona, me volví más autónoma y comprometida tanto con la empresa como con mis padres pues sabía que el apoyo lo estaban dando justamente para poderme superar y lo único que tenía que hacer era echarle ganas pues corrí con la suerte de tener un apoyo que a lo largo de mi carrera.

Les saludo con mucho gusto a todos, tengo el placer de dirigirme a ustedes con el propósito de manifestar mi más sincero agradecimiento que me entregaron durante 3 años **Cimientos ITISA**, como miembro participante de apoyo educativo comunitario que me ayudo con una beca que se me otorgó. Gracias a su colaboración pude realizar exitosamente mi carrera de pedagogía la cual probablemente no hubiera podido realizar sin su apoyo.

Les agradezco la confianza depositada en mí y su amabilidad para apoyar a jóvenes que como yo que lo necesitamos, no tengo palabras en sí para poder expresarlo, pero quiero que sepan que gracias por estar siempre ahí y apoyarme en una parte muy importante, mi familia y yo estamos muy agradecidos ya que fueron parte para poder concluir una de las mejores etapas de mi vida.

¡Muchas gracias por todo y por este programa maravilloso!

Jessica González Aguilar

Becaria de 2016 a 1019 Estudió la licenciatura de Pedagogía en UNITEC Actualmente trabaja en McDonald's como Coordinadora de Gente y Cultura



Atención Psicológica



Yo como padre de familia agradezco la atención que se le dio a mi niño en sus pláticas con la psicologa ya que le ayudo mucho a poder desenvolverse ser más expresivo con lo que sentía, a él le costaba mucho el poder hablar las cosas que él quería, no se expresaba cuando algo le molestaba o cuando quería pedir alguna cosa, así que esos detalles son los que mejoro, ahora se expresa más, habla más y tiene mayor interacción con sus compañeros cuando antes no lo tenía, empezó a involucrar más en sus actividades escolares.

Padre de familia: Miguel Gutiérrez Pérez.

Alumno: Miguel Alejandro Gutiérrez Aguilar 1°

Primaria Pedro Dondisch



Beca Universitaria



El poder estudiar la carrera que me apasionaba gracias al apoyo de **Cimientos ITISA** fue una experiencia sumamente grata y de mucho aprendizaje, desafortunadamente no pude terminar la carrera, pero aún así me esfuerzo por utilizar todo lo adquirido y en algún momento retomar nuevamente mis estudios.

Sofía Alfaro Arellano

Becaria de 2017 a 2018 No concluyó su licenciatura en Psicología Actualmente es madre de familia de dos niños



Becas de orfandad



La beca que recibí de **Cimientos ITISA** influyó en mi vida de manera positiva ya que me llevo a distintas experiencias y conocimientos que me llevaron a ser la persona que soy.

Lizbeth Pérez López

Fue becaria durante 12 años, desde 1°. de primaria hasta concluir la preparatoria en 2018 Es hija de Oscar Pérez Jaramillo, colaborador de la planta de Tlaxcala Actualmente estudia la licenciatura de Arquitectura en la Universidad De los Ángeles Puebla

Atención Psicológica



Para mí el apoyo de psicología fue muy importante para mis dos hijos quienes tuvieron la oportunidad de poder estar en pláticas con la psicóloga, ellos dos son muy distintos en su forma de ser y actuar el más grande Víctor es muy tranquilo y tiende a no decir las cosas se puede decir que era poco sociable, el otro Jofiel es muy intenso, hiperactivo y muy explosivo en sus emociones con este último es con quien más vi un cambio, en su manera de ser y comportamiento, siento que aún necesita más platicas pero mejoro su comportamiento hacia sus compañeros y los maestros también ahora regula un poco mejor sus emociones y a Víctor le ayudo a que pudiera decir más lo que pensaba y sentía se logró expresar un poco más en todos los ámbitos y mejorar su aprovechamiento escolar.

Madre de familia: Edith Vela Salamanca

Alumno: Romero Jofiel Rojas Vela 4°- Victor Zadkiel Rojas Vela 5°

Primaria Bicentenario

Becas de orfandad



"Por este medio me permito agradecer por todo el apoyo que estos años han dado a mis hijos Marllon y Dante Zavaleta Martínez en lo referido a su educación. Son como empresa un ejemplo de solidaridad e interés, gracias gracias, gracias.

Mis hijos seguirán respondiendo de acuerdo en lo convenido como hasta el momento con sus calificaciones y comportamiento."

Claudia Angélica Martínez Villaseñor

Becarios de Primaria hasta concluir la preparatoria Marllon inició la licenciatura en arquitectura Dante está por terminar 2°. Año de preparatoria



Atención Psicológica



Mi niño en particular tiene algunos problemas de salud los cuales le han impedido desarrollar actividades en la escuela de manera "normal" por lo cual él siempre había sido callado y poco sociable, pero comenzó a tomar las sesiones con la psicóloga y comenzó a cambiar su manera de expresión, hoy en día ya platica más, interactúa con sus compañeros se involucra más en las actividades escolar donde antes se aislaba o permanecía sin hablar, ha logrado dar un gran cambio de su comportamiento, en su personalidad y se desarrolla de mejor manera compañeros, la maestra de grupo me ha comentado que juega y en su nivel académico.

Madre de familia: Marilin Rojas

Alumno: Romero Jose Luis Zacahua Rojas 2° Escuela Primaria Pedro Dondisch



HERRAMIENTAS PARA LA VIDA

Proyecto de Preparatoria abierta



La prepa abierta me pareció muy accesible, las asesorías fueron muy buenas para pasar mis exámenes. Cuando lanzaron la convocatoria para preparatoria abierta y platicarle a mi familia, me emocioné porque me hacia ilusión poder terminar mi preparatoria, sin embargo, también me desanimé porque pensé que ya estaba muy grande para poder concluirla, mis hijas me animaron para inscribirme.

Al paso de las asesorías y la llegada de exámenes me di cuenta que sí podía y aunque no siempre fue fácil, mi familia siempre me alentó y me decían que tenía que aprovechar la oportunidad y el apoyo que **Cimientos ITISA** y mi empresa me estaba dando.

El programa se los recomiendo porque es una oportunidad para seguir superándose y que no cualquier empresa da.

Jesús Gutierrez Granados

Colaborador de ITISA de 2016 a 2025



HERRAMIENTAS PARA LA VIDA

Proyecto de Preparatoria abierta



No espere que la empresa se preocupara por la preparación académica de sus colaboradores. De acuerdo con el programa de estudio era dedicar tiempo, pero todo esfuerzo tiene recompensa, se logró el objetivo de terminar la preparatoria.

Cuando comencé con los estudios me día a la tarea de esforzarme para poder concluir satisfactoriamente la preparatoria, sin embargo quiero comentar que no todo fue fácil, hubo momentos que los tiempos no me favorecían y en ocasiones no podía asistir al examen y tenía que estar revisando que días había oportunidad de presentarlo. En este momento me siento orgulloso de haber terminado la preparatoria, he desarrollado conocimientos y habilidades para enfrentar mejor la vida.

Después de concluir la preparatoria abierta pasé de ser técnico a ser responsable de ensayos no destructivos.

Salvador Cervantes Flores

Colaborador de Fabricaciones Industriales Tumex desde 1999



PROMOCIÓN AL DESARROLLO INFANTIL Proyecto Atención Psicológica



Me pareció todo muy bien, en especial de gran ayuda en cuanto al distanciamiento de su mamá fue un gran soporte para mis dos niños y conmigo también me dio algunos tips muy útiles para poder lidiar con los problemas de Alexander.

Me encantaría que el siguiente ciclo escolar recibiéramos el mismo apoyo de la psicóloga ya que sí es de gran ayuda a ver diferentes puntos de vista.

Alejandro Alberto Meza Torres

Padre de familia Primaria Pedro Dondisch



Atención Psicológica



La experiencia con las terapias para mi hijo son de gran ayuda, ya que durante estos días han pasado situaciones familiares que ha afectado las emociones de mi hijo causando algunos traumas que eran necesarios expresar y enterar con alguien especializado en el tema por ello agradezco mucho el apoyo y el acompañamiento con que mi hijo recibió durante las sesiones.

Muchas gracias por los programas impartidos por Cimientos ITISA son de gran ayuda para nuestras próximas generaciones,

Sanar la infancias crearan una mejor sociedad.

Laura Palacios Romero

Madre de familia Primaria Pedro Dondisch





De antemano agradezco el tiempo que brindo hacia mi hija Andy. Es una niña que cambió a raíz de las terapias, me gustaría que se quedara para el siguiente ciclo.

Estoy a sus órdenes y estamos en proceso para el tema del lenguaje

Asalia Lara Lara

Madre de familia Primaria Pedro Dondisch



Pues yo estoy muy agradecida con **Cimientos ITISA** por poner estos apoyos y ayudar a los niños que sí lo requieren y por ser una de las beneficiarias y ayudarme con mis hijos y a mi a ser una buena mamá para poderlos guiar y pues la psicóloga Karen es muy buena y me ayuda mucho con mis hijos.

Gracias Cimientos ITISA por siempre brindar lo mejor.

Madre de Gael y Angel

Primaria Pedro Dondisch





Para mi si fue de gran ayuda el programa de terapias psicológicas ya que ayudaron a mi pequeño a llevar su duelo.

Gracias por la atención a Angel Ibarra, quisiera seguir contando con la atención hacia mi hijo.

Madre de familia de Angel Ibarra

Primaria Pedro Dondisch





Xitlaly Nahomi, mi niña como que si le ha servido las platicas que ha llevado y li le han servido mucho las sesiones que ha tomado.

Verónica Candia Z.

Madre de familia Primaria Pedro Dondisch



Le agradezco mucho por el apoyo y la oportunidad que le tocó a mi niño de tomar sus terapias de lo mucho que le sirvió y aprendió mucho y me comprometo que Axel ya no faltara a sus terapias.

Muchas gracias.

Madre de familia de Axel

Primaria Pedro Dondisch





Hola

La terapia me beneficio mucho porque la comunicación con mi pequeño mejoró la convivencia me enseñó a interactuar más se notó mejoría y ayudarme a como regularme y comunicarme con mi hijo.

Me gustaría seguir tomando las terapias para tener comunicación con mi peque.

Gracias

Madre de familia de Mateo Saucedo Ocotitla

Primaria Pedro Dondisch



66

Buenos días, en lo personal si vi avance en mi niña porque a la mejor un día dice huy me descaso y mañana hago mis cosas, en casa su ya apoya en los quehaceres algo que de momento no quería hacer y en la escuela ya convive más y ya le hecha más ganas a las tareas y a sus trabajos siento que si avanzó mucho.

Yaneth Ivonne Saucedo Rolas

Padre de familia Primaria Pedro Dondisch





Buenos días, en lo personal si vi avance en mi niña porque a la mejor un día dice huy me descaso y mañana hago mis cosas, en casa su ya apoya en los quehaceres algo que de momento no quería hacer y en la escuela ya convive más y ya le hecha más ganas a las tareas y a sus trabajos siento que si avanzó mucho.

Me gustaría que ella siguiera con el apoyo de las terapias nada más que pues ella ya sale de sexto y no se de que manera podría continuar con la psicóloga.

Ella al principio decía que no quería entrar pero después la note muy entusiasmada a las terapias y ella me comenta que quiere continuar, no puedo decir que tuvo mala atención porque siente que sí hubo mucho apoyo porque ella sufrió bullying y si avanzó gracias a las terapias y avanzó mucho.

De antemano agradezco mucho por su tiempo y su colaboración hacia ella Jennifer Chanel

Tía de Yuridia

Yaneth Ivonne Saucedo Rojas

Padre de familia Primaria Pedro Dondisch



Me pereció muy buena la terapia y las platicas de psicología para nuestros hijos y por mi parte hubo cambios positivos y me encantaría que nuevamente haya más pláticas y gracias por todo.

Andres Lomas Xicotencatl

Padre de familia Primaria Pedro Dondisch





Personalmente les doy las gracias por tomarse el tempo y la disposición de escuchar a mi hija, ella como cualquier niño ha pasado por situaciones difíciles las cuales con la ayuda de la psicóloga Karen han sido más llevaderas y mucho más comprensivas.

Siento que Odalys está mucho más fortalecida

Gracias.

Ranza Eliosa Navarro

Madre de familia Primaria Pedro Dondisch



En mi experiencia con las terapias fueron de mucha ayuda con mis dos pequeños ya que veníamos de la salida de un tema de separación y ellos tenían mucho enojo y frustración en nuestro caso han sido dos periodos de terapia y me gustaría que se volviera a

implementar otro periodo.

Madre de familia de Juan Angel y Diegó Eliosa Torres

Primaria Pedro Dondisch





Estoy muy contenta con mi hija era muy reservada y muy callada a lo mejor no me daba cuenta de las cosas que estaba viviendo o pasando, ahora ella es una niña alegre me empieza a contar las cosas que ella está viviendo y pasando en la escuela, estoy muy contenta por ella y mi otro pequeño, a mi me gustaría que también participen los papás con más terapias.

Madre de familia

Primaria Pedro Dondisch





Solo me queda agradecer el apoyo que dan desde hace mucho tiempo a personas que lo necesitamos, en ocasiones no contamos con el presupuesto y **Cimientos ITISA** nos apoya demasiado.

Me gustaría que siguieran apoyando con la terapia para así saber más acerca de las necesidades de mi sobrina y poder también apoyarla un poco más.

Agradezco su gran apoyo que tienen a esta escuela.

Muchas gracias por su gran corazón.

Padre de familia

Primaria Pedro Dondisch



Proyecto Nivelación Educativa



Solo me queda agradecer el apoyo que dan desde hace mucho tiempo a personas que lo necesitamos, en ocasiones no contamos con el presupuesto y **Cimientos ITISA** nos apoya demasiado.

Me gustaría que siguieran apoyando con la terapia para así saber más acerca de las necesidades de mi sobrina y poder también apoyarla un poco más.

Agradezco su gran apoyo que tienen a esta escuela.

Muchas gracias por su gran corazón.

Padre de familia

Primaria Pedro Dondisch





GRACIAS POR SER PARTE DE ESTA HISTORIA

Lo que comenzó como una iniciativa con visión social se ha convertido en una red de esperanza que fortalece los cimientos de un mejor país.

¡Vamos por más años construyendo futuro con sentido, corazón y compromiso!



Lic. Julie Dondich Rubinstein Directora Ejecutiva

Lic. Mónica Ruth Lira Mosqueira Coordinadora de Desarrollo Institucional